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Antrag auf Herstellung des Gehwegs Heerstraße Hausnummern 332 bis 344 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
bedingt durch eine Windhose in den frühen Morgenstunden des 9. Dezember 2018 wurden 
einige Bäume auf dem Gehweg der Heerstraße im Bereich von Hausnummer 332 bis Haus-
nummer 344 entwurzelt und mussten von der Feuerwehr gesichert bzw. von Fachfirmen ge-
fällt werden. Bei einer Untersuchung der stehengebliebenen Bäume seitens der Verwaltung 
wurden weitere Schäden festgestellt, so dass diese aus Verkehrssicherungsgründen eben-
falls entfernt werden mussten. Das Fällen der Bäume, die Wurzelentfernung sowie die Ver-
füllung der Wurzellöcher wurde in einem Zeitraum von Februar bis März 2019 durchgeführt.  
 
Zwar ist durch das Verfüllen der Wurzellöcher die wichtigste Unfallgefahr für Fußgänger und 
andere, den Gehweg berechtigt nutzende Verkehrsteilnehmer (u. a. Kinder mit Fahrrädern) 
beseitigt, nämlich das Stürzen über oder in die ehemaligen Wurzellöcher. Dennoch ist das 
seit dem 21.03.2019 existierende Provisorium auf längere Sicht nicht hinnehmbar. Die der 
Mail mit dem Antrag beigefügten Fotos belegen dies: 
 
 Plattierte, gepflasterte und befestigte Gehwegbereiche haben deutliche Niveauunter-

schiede. Diese resultieren aus den Anhebungen durch die früheren Wurzeln der Bäume. 
 Teile der plattierten und gepflasterten Gehwegbereiche sind so schmal, dass auf die 

Fahrbahn der vielbefahrenen Heerstraße ausgewichen werden muss. Das birgt vor allem 
für Fußgänger mit Gehhilfen, Kinder und Rollstuhlfahrer große Gefahren. 

 Die Verschmutzung der Anliegereingänge / -grundstücke durch das Füllmaterial der Wur-
zellöcher, gerade auch bei Regenfällen, ist über eine längere Zeit ebenfalls nicht zumut-
bar. Hierfür müssen ggf. angrenzende Stellplätze, Zufahrten, Eingänge wiederhergestellt 
werden, was erst nach Herstellung des Gehwegs erfolgen kann. 

 
Ich beantrage daher, dass der / die Straßenlastträger schnellstmöglich die Planungen für die 
Gestaltung des betroffenen Gehwegbereiches auf-, sowie die Herrichtung kurzfristig in An-
griff nehmen. 
 
Ich bitte mir zudem nach Eingang des Schreibens mitzuteilen, wann mit den Planungen be-
gonnen wurde / wird, wie die zukünftige Gestaltung des Gehwegbereiches aussehen soll und 
wann mit der endgültigen Realisierung zu rechnen ist. 
 
Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. 
 
Vielen Dank für Ihre Mühen und Herzliche Grüße 
Gez. Dietmar Reimann, Ortsvorsteher       
  


